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El PP-CLM califica de `bochornoso´que Page deje para después de las 
vacaciones la Comisión sobre la gestión y los efectos del coronavirus mientras el 
Congreso aprueba las conclusiones 
 
El senador y presidente del PP-CR, Francisco Cañizares, ha recordado que “en el Congreso de los Diputados se están 
viendo las conclusiones de la Comisión para la Reconstrucción Social y Economía de nuestro país, y en Castilla-La 
Mancha Page y sus ‘satélites’ son incapaces de haber iniciado la Comisión que se comprometieron a crear en las 
Cortes Regionales”. “No es que España haya sido el paradigma de la buena gestión de la crisis sanitaria, pero si la 
comparamos con Castilla-La Mancha los datos son tozudos y lamentables, teniendo en cuenta que nuestra región ha 
sido la comunidad con mayor letalidad y mortalidad de todo el país”. “Desde el primer momento, el PP-CLM ha 
intentado colaborar con el Gobierno de Page en un momento de dificultad y con un Ejecutivo Autonómico perdido 
presentado propuestas y medidas, pero no ha sido posible porque no se puede ayudar a quien no quiere”. 

 
 
 
“Page no ha querido escuchar a nadie en Castilla-La Mancha y está 
faltando el respeto por su inacción y parálisis, ya que la Comisión sobre la 
gestión y los efectos del coronavirus tendría que estar ya en marcha; “no 
es serio que PSOE y Ciudadanos planteen que se comience a trabajar en 
septiembre y que termine sus conclusiones en diciembre”. 
 

 

 
                    Francisco Cañizares

 
Valdepeñas 

El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, afirma que “el PP-CLM sí 
escucha a la sociedad y por eso estamos empeñados en que el Hospital de 
Valdepeñas tenga UCI” 
 

 
Rodríguez con el Grupo Municipal 

Rodríguez ha asegurado que “en el GPP de las Cortes estamos empeñados 
en que el Hospital de Valdepeñas tenga UCI, porque ante la situación actual 
de rebrotes, una comarca que engloba a más de 60.000 habitantes necesita 
este recurso hospitalario, algo que cualquier ciudadano ve lógico, pero que 
el PSOE no lo ve, como lo ve el PP, la sociedad de Valdepeñas y los pueblos 
de la comarca”. “En las Cortes se habla de Valdepeñas y se va a seguir 
hablando porque estamos comprometidos con los ciudadanos y fruto de 
ello son las más de 700 iniciativas parlamentarias que en este año hemos 
presentado, y que son el resultado de escuchar a la sociedad y traducir sus 
demandas en iniciativas que llevamos al Parlamento”. “No vamos a cejar en 
conseguir lo mejor para nuestra provincia y para Castilla-La Mancha”. 
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